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Part 2 of his last ever CS interview sees XeqtR explaining why Adrenaline could have swept the Summer's events in 2004, how the CPL winning NoA team fell apart and the offer from HeatoN and Potti he almost took to create a new NiP team in 2005.

The second part of XeqtR's last ever Counter-Strike interview sees him guiding the reader from the beginning of the Adrenaline experiment up until his retirement from competitive gaming after NoA's failure at WSVG ISC in 2006. The Norwegian tactical mastermind talks about his Adrenaline team's crucial mistake which cost them a shot at title victories in the Summer of 2004, how the most successful NoA lineup fell apart in the space of one Winter after back-to-back titles and turning down an offer from HeatoN and Potti to create a new NiP team in 2005.

The failed experiment [2003-2004]

 Adrenaline (Adren)

4th  CPL Winter 2003

5th-8th  ESWC 2004

With the the infamous CXG event scheduled for early January 2004 following CPL Winter 2003 by only a couple of weeks team9 attempted an experimental lineup which saw five of the players move to the USA, becoming Adrenaline, to practice for those events together. You stayed in Europe though for your own reasons and only joined the team shortly before the event, as a starter in the lineup. vesslan always felt like you were a game changing player so it's understandable he would make that compromise under the circumstances but do you think that decision undermined the overall experiment and its potential success?

Going into details here isn't really necessary, I was tired of playing again since I did so well that summer. I once again got jaded/complacent and also moved in with my girlfriend in Germany. You could say that moving the the USA wasn't on top of my list of priorities at the time. But I explicitly told vesslan that they should focus on finding a new 5th for me and letting me retire from the team. He refused and said it was ok for me to join up with the team couple of weeks before the event. 

I mean I can understand him because it was really hard to find a suitable replacement at the time. So we stuck with the plan of playing with five in the US without me, then I would come and play all the maps while benching one of the guys on some of the maps they had been practising with the team the whole time they were there. It was really not a good decision, and I can't say I supported it either, but that's just how it got played out. But I think if CXG had gone through that we would've done a lot better, since I bet we were the only team that were actually practising throughout the entire christmas period.

Throughout my CS career you can see one consistency and that is that I don't do poorly at two events in a row, up until I retired that is.

Was that Adrenaline lineup capable of beating SK.swe, who are still considered one of the greatest lineups ever, with adequate practice?

The SK.swe team with element is the team who won the most events as a team and had been dominating the scene for the longest period of time, but nowadays I would say that a team like fnatic has been doing the same in a much more competitive field. And I think we could've beaten SK.swe at CXG just because we practised the most for that tournament compared to the other teams there. I had already been in the US a month then.

After moving back to Europe Adrenaline seemed to go downhill fairly quickly with vesslan being removed from the lineup for ESWC and word spreading that your players were just waiting out their contracts and collecting the salary, which was amongst the best in the world at the time. Once Adrenaline died you pretty much disappeared from the spotlight so had the NoA opportunity not come along would you have been retired from that point onwards?

Ok, this is just half the truth. Let me explain what happened after CXG. We came together, we were all kinda grown up at that time as vesslan, quick and I are pretty much the oldest guys that had been playing the game. We sat down and figured out that we were gonna take a long break to recharge our batteries for the upcoming Summer events. Our first appearance was some kind of show match against SK on stupid computers where we were sitting like idiots on a pole-like thing and just playing for fun.

The exhibition itself though was a real wake-up call for the team, we sat down and discussed what we wanted to do and we made some crucial decisions. We figured out that it was time for me to take over as the in-game leader, while vesslan was still going to be in the team and also our leader outside the game managing all the sponsor relationships etc. We also got our five man team settled: vesslan, quick, lucchese notorious and myself, and we all agreed that we were gonna try our best for the next months. So we started practising, and I mean when you have a team with vesslan and me in it nothing was left to coincidence. We played flawless Counter-Strike for the first time in almost a year and we were beating everyone in practise. Everything was going very nicely.

Then Swedish WCG qualifiers came up and since I couldn't participate they decided, and I must say I disagreed with their decision, to participate in the event with a stand-in. From that moment onwards everything went downhill. vesslan got ousted as a player, and wasn't considered "skilled" enough for the new times, and we got snajdan in as a replacement. But we lost something much more important I think and that was the team chemistry of our winning recipe from the Summer of 2003, and while we focused on getting our individual abilities up to par our tactics suffered. I can honestly say that was a mistake on our part, and I think things could've gone very differently if we just had kept to the plan we agreed on at CEBIT.

With element having left SK.swe there was a period of a few months without a clear favourite for all of the Summer's events so why were Adrenaline unable to make a push for that #1 spot?

I lost all motivation to play and for the third Summer in a row personal issues came up. This time it wasn't Potti or vesslan but I that got stuck in a love triangle, I guess it was my turn, and I remember the whole ESWC I was mostly sleeping during the day and staying up at night. As I said, we were getting really strong in the Spring before the WCG qualifiers and I think we could've swept the tournaments that Summer as well.

Reuniting with element to win titles [2004-2005]

 NoA

2nd  OsloLAN 2004

4th  Nollelva 2004

1st  CPL Winter 2004

1st  WEG s1 2005

9th-12  WEG s2 2005

NoA came to Scandinavia in late 2004 for OsloLAN and Nollelva and needed stand-ins for both of those events, with ahl filling in along with you for the former and shaGuar joining up with the team and you for the latter. How did you end up becoming a permanent part of the lineup and what kind of potential did you see within the team around that time?

Well at the same ESWC event that I was sleeping through NoA came into it with element and with high expectations. I was kinda laid back throughout that event and spent the time mostly socializing with all sorts of people, and especially the Norwegians. We kept a good understanding of what was about to come and when things didn't work out for them that Summer they contacted me. We decided to try things out first and both the LANs went pretty decently for the team, and for me personally they went much better of course since I had just slumped again.

Anyway we figured knoxville's time was up, and he and I were/are great friends IRL, so we decided it was time for some fresh blood into the team and stratcalling. I knew the team had great potential when it came down to individual abiliites, I mean you have shaGuar the most unpredictable player ever, but also the guy who can come up with the craziest clutch moments, and method who can just kill four people without really giving it much thought. Then you had the three norwegians, keeping our positions and our crossfires and killing people in the back. It was really a perfect combination of players.

I remember bootcamping prior to the CPL, I think I havent yelled "CROSSFIRE!" more in my whole life than I did those 2 weeks with method and shaGuar. We were drilling in European style of CS to two guys who had played the American random ass CS style their whole lives and had to do it all in 2 weeks. Pretty crazy, but it worked.

Thanks to the flashbug incident on nuke which cost you most of a half against EYE NoA ended up in the lower bracket for CPL Winter 2004, which set the stage for that dramatic final with the first inferno being a 16-14 affair and the second sealing the title for the team. Taking the flashbug win into account was NoA a cut above the other teams at that event? What can you say to the speculation that the SK.swe who had won Nollelva, with Hyper in its lineup, might have won that CPL had they attended?

I remember EYE coming into the CPL with huge expectations, we had heard rumours from Europe about how they had been crushing everyone in scrims etc. while we were struggling to beat American pug teams in our practises. So before the event I remember driving with Laurent, a great guy who ran the local netcafe tournament that was always held prior to CPL, and told him that I would be happy if we didn't go out in the first round. But I think the best thing that happened for us was getting knocked down into the lower bracket.

We got really warmed up down there, we got our team spirit up, and we were really fighting together. Also we got some invaluable team practise in match situations. We got our communication working and our strats were being polished during those 10 games. I think that made the finals much easier for us. Actually the 16-14 game wasn't as close as the score says, I never felt that we were losing during that final. I think that the EYE team was probably stronger then the SK team at the time, so no it wouldn't have mattered if they had shown up, but that's just me speculating of course.

Fresh off the CPL title NoA headed to South Korea to win the first season of WEG. Then element left a couple of weeks before WEG season two was due to start, seemingly out of the blue. What happened behind the scenes to lead to that and how did the scenario come about whereby fisker was supposed to attend the event with NoA, due to being relegated to the 7th man spot for NiP, but ended up joining SK.swe instead around a week before WEG?

What happened at WEG season 1 was that we basically won the event from our CPL preparations. We had our mentality that we were unbeatable and we really played extraordinarily well as a team. We knew exactly where we had each other and where our strengths and weaknesses lay. But outside the game again thing went sour, this time it was really not my fault... first time! element kinda drifted away from the rest of the team, just being with the Americans, and was clearly unhappy about something. I was jaded/complacent as usual so I was just there playing DotA and waiting to collect the title, and the rest of the guys were kinda stuck there also. The team morale was at an absolute low point but we were professionals so we kept on going throughout the season.

I mean we had 4 weeks break before the finals, I decided to fly to Sweden to be with my girlfriend and I have no idea what the others were doing during that time. Basically we didn't play CS together for a month almost before the final against 4kings, so we kinda used dust2 as a warmup map. We won that event but things weren't great between element and me again, I actually have no clue why, and then he decides to leave the team. Don't even remember what he did after that. I was about to just call it quits, but then my IRL friends had started to get involved in the managment of the team. So I was kinda stuck in it, but I wasn't really looking for solutions so when fisker was available we contacted him and he agreed but we never kept in touch as much as we should've I think. Then he made a 180 on us and decided to join the new SK team instead of going to South Korea with us.

At that time I got an offer from HeatoN to join Potti and him and make a new NiP, and if it hadn't have been for the fact that NoA was now owned by my friends I would've said "yes" to be able to keep playing on the highest level. I knew that my decision to stay with NoA wasn't the best but it was because of my loyalty to the guys who believed in me. We all know what happened in season 2, but the problem was that shaGuar had lost all motivation when we lost element. He stopped believing in the team, then we kinda lost a key player, and quick hadn't been playing at that level for a long time. Nothing bad to say about quick though, he did admirably well considering the circumstances.

It was shaGuar in particular that behaved very immaturily at that time and kinda ruined the team spirit for the whole team with his childish behaviour and open critiscm of the team's choice of picking up quick and not having element in the team anymore. We failed and thus I went on a long holiday with the plan to make a new team. I guess I went to CPL as well with some mix team or something. I honestly don't remember who that was now though, I just know fnatic was behind it and that Sam [zr0] wanted me to make a new fnatic with him but I had to refuse because of my loyalty to my friends in NoA.

Leading up and coming players [2005-2006]

 fnatic,  NoA and  NoA

7th  CPL Summer 2005

4th  CPL UK 2005

5th-8th  WEG s3 2005

1st  shgOpen 2006

5th-8th  WEG Masters 2006

9th-12th  WSVG ISC 2006

The lineup of that fnatic CPL Summer 2005 team was DiGitaL, MegatoN, Magix, solido and yourself but it finished a disasterous 7th at an event barely attended by any top teams due to being scheduled directly alongside ESWC.

Yeah, but I didn't want to keep any of those guys to be honest. There were already talks about dsn and stuff I remember but I had already made a commitment that I had to keep.

The NoA team you created after that was a mixture of less well known players, from team ICSU, and a reunited DarK. What did you think of that speedi, kixer, Red and DarK era of NoA and what is your take on DarK's level at the time?

It wasn't a total failure I think but I guess time was catching up on me. I wasn't on top of the game anymore skillwise so I was relying heavliy on my strategical plays to keep up while the icsu guys were all about playing cs and shooting people in the head.

The good thing about DarK was that he knew exactly what I wanted from a player, and he trusted my calls at all times. I think he was also in a declining phase though, so he and I were kinda keeping to our old rhythm while the new young guns wanted to do it more their own way. It just didn't work out that well with that kind of mix, especially when I was very low in confidence and motivation at the time. It's not an era of my CS career I want to remember well.

But I think things kinda picked themselves up again with the next edition of the team where I had found some new energy again of course, since things had gone crap. It has always been a rollercoaster ride for me, only way I could motivate myself I think. Only thing I regret from that team is that we didn't do better in China [at WEG Masters], and to be honest that wasn't our fault. We were as preprared as we could have been before the event but sadly not two weeks into it because of all the problems. I mean we won a very difficult event at shgOpen beating a very good Alternate aTTaX at that time and fnatic, who obviously were a strong team. 
WEG Masters was almost cancelled. They told us it was cancelled two days after we arrived and then we had been bootcmaping at hpx's place just like prior to shgOpen for like a week and we were really ready to play. Then we have to wait for like three weeks to play and then we get knocked out on a bad night on a bad stage where they played incredibly loud music on our terrorist pistol round on train so the whole CT team could come down popdog train and shoot two of our guys sitting there without them hearing them running behind them. So frustrating to think about even now.

WSVG ISC was the last event for you, with NoA finishing 9th-12th, before your competitive career came to a close.

Yup, and then it was over for me when I couldn't even motivate myself even after a bad period. That was the final nail in the coffin for me, I just didn't have it in me anymore to pick myself up again.

That last NoA generation to include you was a hybrid of Norwegian and Danish players, all of whom went on to bigger things. So what did you think of the Norwegians (xione, prb) and the Danes (zonic, hpx) of that lineup? Do you feel as though playing with you had any significant influence on their later careers?

I think they all were great players, it was truly a privilige and a joy to play with that team. Even though we didn't do as well as we could have hoped for we spent a lot of time together on bootcamps at hpx's place, eating the local kebab every day for weeks. Just very nice people who were very good at what they did. I hope that my influence and my teachings were something that they could take advantage of in their own careers after my retirement, but I also know that they were/are great players on their own and they deserve all their accomplishments.

In the final part of the last ever XeqtR Counter-Strike interview hear the Norwegian talk about his team-mates throughout the years and how he weighs up his successes and failures. Find out his full and honest opinion of element. What reasons does he give for REAL not becoming one of the all time greats despite considering him to be "likely the most talented player to ever come out of the forests of Norway"? Who would make XeqtR's team to play aliens for the fate of the human race? All of this and more is discussed in the part 3.
aliens
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XeqtR: "NoA была идеальной комбинацией"
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Часть вторая последнего из когда-либо написанных интервью CS, где XeqtR рассказывает, почему Adrenaline могла победить на летних ивентах в 2004, как распалась побождавшая на CPL команда NoA и о предложении HeatoN'а и Potti воссоздать нвую команду NiP, которое он почти принял в 2005.

В части второй последнего из когда-либо написанных интервью Сounter-Strike о XeqtR'е, он рассказывает читателю  начиная с эксперимента с Adrenaline до его ухода от соревновательных игр после провала NoA на WSVG ISC в 2006. Норвежский выдающийся тактический ум рассказывает о роковой ошибке своей команды Adrenaline, которая стоила им перерыва в череде титулованных побед летом 2004. Как распался наиболее успешный состава NoA в течение одной зимы, после завоеванных спина к спине титулов и отказ от предолжения HeatoN'а и Potti создать новую команду NiP в 2005.

Провальный эксперимент [2003-2004]

Adrenaline (Adren)

Четвертый на CPL Winter 2003

Пятый - восьмой на ESWC 2004

На бесславном ивенте CXG назначенном на начало января 2004 сразу после CPL Winter 2003 всего лишь за пару недель team9 предприняла попытку собрать экспериментальный состав, в который вошли 5 игроков и все они отправились в США, став командой Adrenaline, чтобы готовиться в этим ивентам вместе. Ты остался в Европе по личным причинам и присоединилмся к команде только перед самым ивентом, ставшим првым для данного состава. Vesslan всегда чувствовал, что ты игрок, способный повлиять на исход игры, пожтому вполне понятно его решение пойти на компромисс в силу обстоятельств, но тебе не кажется, что это решение подорвало весь эксперимент и его возможный успех?

Здесь в общем-то даже не обязательно вдаваться в подробности. Я устал после возвращения в игру, после удачного лета. Я снова впал в состояние расслабленности и еще поехал в Германию с моей подружкой. Можно было сказать, что переезд в США восе не был в первых пунктах в списке моих приоритетов на тот момент. Но я открыто сказал vesslan'у, что им нужно искать другого пятого игрока вместо меня и позволить мне выйти из команды. Он отказался от этого, и сказал, что будет хорошо, если я присоединюсь к команде за пару недель до ивента.

Я имею ввиду, что могу его понять, потому что в то время было крайне сложно найти достойную замену. Поэтому мы остановились на плане играть впятером в США без меня, затем я приеду и отработаю на всех картах, а один из игроков станет запасным на некоторых картах, который играл с командой в течение всего периода, что они находились там. Это не было грамотным решением, и я не могу сказать, что я тоже его поддерживал, но это именно то, как все произошло. Но если бы все было по-другому перед CXG, мы бы сработали намного лучше, так как я могу поспорить, что мы были единственные, кто тренировался в течение всего рождественского периода. 

Если проследить всю мою карьеру CS, то можно обнаружить закономерность, что я никогда два раза подряд не проваливал ивенты до самого конца.

Был ли тот состав Adrenaline способен побить SK.swe, составы которых до сих пор считаются лучшими из когда -либо существовавших, при условии адекватной тренировки? 

SK.swe  в составе с element'ом была командой, которая выиграл большинство ивентов за время своего существования и доминировала на арене долше всех. Но сегодня я бы скорее сказал, что такая команда как fnatic делала то же самое только в условиях более жеской сфера конкуренции. И я считаю, что мы бы могли побить SK.swe на CXG, просто потому что мы больше всех готовились к этому турниру, в срасвнении с осальными командами. На тот момент я уже жил в США целый месяц.

После возвращения в Европу, Adrenaline довольно быстро пошел под откос, когда из состава был исключен vesslan на время проведения ESWC, и стали распространяться слухи, что твои игроки просто отбывали контракты и получали зарплату, которая считалась на тот момент одной из самых достойных в мире. Когда умерла Adrenaline, ты надолго исчез из центра внимания, и если бы не подвернулась возможность с NoA, то ты бы решился уйти в отставку в то время?

Ну, скажем, это только часть правды. Позвольте я объясню, что произошло после CXG. Мы собрались вместе, и мы были самыми взрослыми в то время, така как vesslan, quick и я были самыми старыми парнями, которые когда либо играли в игру. Мы сели и решили, что нам нужно сделать большой перерыв, чтобы подзарядить наши батареи для предстоящих летних ивентов. Наше певое появление было чем-то вроде показательного матча простив SK, на тупых компьютерах, где мы сидели как идиоты на шестоподобной штуке и просто играли ради развлечения. 

Показательные выступления сами по себе были настоящим пробуждающипм вызовом для команды. Мы сели и обсуждали, что мы хотим сделать, и мы приняли несколько очень важных решений.Мы решили, что пришло время мне стать внутриигровым лидером, а vesslan вс также оставался в команде, а также нашим лидером вне игры, чтобы улаживать отношения соспонсорами и т.д. Мы также утвердили 5 человек в составе нашей команды: vesslan, quick, lucchese, notorious и я, и мы все согласились, что в предстоящие месяцы надо сделать все от нас зависящее. Так мы начали тренироваться, ия имею ввиду, что если в составе команды есть я и vesslan, то были исключены любые случайности. Впервые, почти за целый год, мы играли в безупречный Counter-Strike и мы практически всех побеждали. И все шло очень хорошо. 

Воссоединение с element'ом и завоевание титулов [2004-2005]

NoA

Второй на OsloLAN 2004

Четвертый на Nollelva 2004

Первый CPL Winter 2004

Первый на WEG s1 2005

Девятый - двенадцатый на WEG s2 2005

NoA пришла в Скандинавию в конце 2004 для участия в OsloLAN и Nollelva и искала дублеров для участия в обоих этих ивентах. Вместе с тобой в их состав вошел ahl и shaGuar в качестве дублеров. Как получилось, что именно ты стал постоянным игроком состава, и какой потенциал ты видел в команде в то время? 

Ну на том же ивенте ESWC, который я проспал NoA участвовала уже с element'ом и большими ожиданиями. Я вел себя на этом ивенте очень отстранённо и проводил время в основном общаясь с разными людьми, в особенности с норвежцами. Мы хорошо понимали, что должно было произойти, и после того как их дела прошли не очень хорошо летом, они нашли меня. Мы решили сначала попробовать поработать вместеи оба LAN'а прошли очень даже славно для команды, и для меня лично они прошли намного лучше конечно, после моего резкого падения.

 Мы решили, что время knoxville'я истекло. Он и я были отличными друзьями оп IRL, и мы решили. что пришло время для вливания в комаду новой крови и пересмотра стратегии. Я знал, что у команды есть огромный потенциал, если посмотреть на личные способности игроков, то есть у нас был shaGuar, наиболее непредсказуемый игрок из всех известных. Он также был парнем, который был спосоен на самые сумасшедшие схватки, и method который просто мог убить четверых, особо не задумываясь. Затем у нас были три норвежца, прикрывая наши позиции, перекрёстный огонь и убивая людей в спину. Этобыл идеальное сочетание игроков.

Я помню наши тренировки перед CPL, и я думаю, что не кричал "ПЕРЕКРЕСТНЫЙ ОГОНЬ!" столько раз за всю мою жизнь, сколько за эти 2 недели вместе с method'ом и shaGuar'ом. Мы тренировались в европейском стиле CS с двумя парнями, которые играли в американском стиле всю свою жизнь, и должны били переучиться за 2 недели. Довольно безумная затя, но она сработала. 

 Спасибо flashbug происшествию на nuke, которое сделало половину победы над EYE. NoA закончила в строке ниже на CPL Winter 2004, что оставило сцену для того драматического финала, который, во-первых, обеспечил счет с inferno 16-14 и, во-вторых, закрепил титул за командой. Принимая во внимание flashbug победу NoA на целую ступень выше поднялась над другими командами на том ивенте? Что вы можете сказать о мысли, что SK.swe, которая выиграла на Nollelva, с Hyper'ом в составе, могла бы выиграть и этот CPL, если бы приехала?

Я помню с какими огромными ожиданиями EYE приехали на CPL до нас доходили слухи еще с Европы о том, как они всех делали с помощью маскировки и т.д. в то время как мы боролись, чтобы победить американские проворные команды на тренировках. Так перед ивентом, я помню встречу с Laurent'ом, оличным парнем, который был организитором турнира netcafe, который всегда проводился перед CPL, и я ему сказал, что буду счастлив, если нас не выбьют в первом же раунде. Но я думаю, что лучше, что с нами произошло, это то, что нас выбили в более низкую строку.

Мы там внизу хорошо размялись, получили возможность приподнять дух команды, и в конце концов стали бороться рука об руку. Также у нас была бесценная тренировка команды в различных ситуациях на матчах. У нас было плотное взаимодействие и мы отполировали нашу стратегию за те 10 игр. Думаю, что все это упростило нам работу в финалах. И на самом деле счет 16-14 не был так близок, как может показаться внешне, так как у меня не возникло и намека на ощущение, что мы проигрываем в финале. Я думаю, что команда EYE была наверно сильнее команды SK на тот момент, поэтому нет, ничего бы не изменилось, если бы они приехали, но это только мои размышления, конечно.

Отдохнув от завоевания титула на CPL, NoA поехала в Южную Корею, чтобы победить в первом сезоне WEG. Затем ушел element за пару недель до того, как второй сезон WEG должен был начаться, как будто нежданно-негаданно. Что происходило за кулисами, что привелок этому, и как произошло, что fisker, собираясь ехать на ивент с NoA, после того как его низвели до седьмого человека в NiP, в конце концов поехал с SK.swe  примерно за неделю до WEG?

На первом сезоне WEG мы в основном выиграли за счет нашей подготовки к CPL. Мы считали, что непобедимы и мы действительно играли прекрасно как команда. Каждый из нас точно знал, что должен был делать и вчем наши сильные и слабые стороны. Но вне игры снова начались неприятности, но на этот раз совсем не по моей вине... впервые! Element довольно сильно отдалился от команды, проводя время с американцами, и явно был чем-то расстроен. Я как и обычно впал в свое обычное расслабленное состояние и просто там играл в DotA и ждал, как мы просто получим титул, а остальные парни тоже довольно сильно в ней застряли.Дух команды был на абсолютно низком уровне, но мы же были профессионалами, поэтому мы просто продолжали сезон.

Я имею ввиду, что у нас было 4 недели перерыва перед финалами, и  решил полететь в Швецию, чтобы побыть с моей подружкой, и не знал, что в то время происходило с остальными. Мы не играли в CS вместе примерно месяц перед финалом против 4kings, и мы для разогрева частенько использовали карту dust2. Мы победили на том ивенте, но между мной и element'ом опять начались проблемы, я даже не знаю, почему. И позже он решил уйти из команды. Я даже не помню, куда он после этого подался.Я уже думал, что для нас все кончено, когда мои друзья по IRL приняли участие в судьбе команды. И я был сильно этим озабочен, но особо не искал путей разрешения наших проблем. Поэтому, мы связались с fisker'ом, как только это стало возможным, и он согласился. Но мы не были на связи с ним в достаточной степени, я думаю. Затем он от нас отвернулся и решил присоединиться к новой команде SK, вместо того, чтобы с нами ехать в Южную Корею.

В тот момент мне поступило предложение от HeatoN'а присоединиться к Potti и к нему, чтобы воссоздать NiP. И если бы не тот факт, что на тот момент NoA принадлежала моим друзьям, я бы сказал "да", чтобы иметь возможность играть на высшем уровне. Я знал, что мое решение остаться с NoA было не лучшим, но это было только из-за лояльности к парням, которые в меня поверили. Мы все знаем, что произошло во втором сезоне, но проблема была в том, что shaGuar растерял весь запал, когда мы потеряли element'а. Он перестал верить в команду, затем мы потеряли ключевого игрока, потом quick долгое время не мог играть на том же уровне. Ничего не хоче сказать плохого про quick'а, так как его сопротивление обстоятельствам вызывало восхищение. 

Вот поведение shaGuar'а было детским в тот момент и он сильно подорвал командный дух всех участников, своей открытойв адрес того, что команда выбрала quick'а и что у них больше нет element'а. Мы проиграли и таким образом я ушел на долгие каникулы с намерением собрать новую команду. Помню, что поехал на CPL тоже, с какой-то смешаной командой или что-то вроде того. Теперь я уже совсем не помню, кто это был. Я помню, что за этим стоял fnatic и что Sam [zr0] хотел, чтобы мы вместе с ним создали новый fnatic, но мне пришлось отказаться из-за моей верности друзьям в NoA.

Лидирование и приход игроков[2005-2006]

 fnatic,  NoA and  NoA

Седьмой на CPL Summer 2005

Четвертый на CPL UK 2005

Пятый-восьмой на WEG s3 2005

Первый на shgOpen 2006

Пятый-восьмой на WEG Masters 2006

Девятый-двенадцатый на WSVG ISC 2006

В состав команды fnatic на CPL Summer 2005 вошли DiGitaL, MegatoN, Magix, solido и ты, но все закончилось разгромным седьмым местомна ивенте, куда почти не ездят сильнейшие команды из-за непосредственной близости ESWC.

Да, но я не хотел бы держать кого-либо из тех парней в команде, если быть честным. Как я помню, уже были разговоры о dsn'е и stuff'е, но я уже принял решение, что все оставлю как есть. 

Команда NoA, которую ты после этого создал, включала менее известных игроков, пришедших из ICSU, и также DarK'а. Что ты думаешь о составе, где были speedi, kixer, Red и DarK era в NoA и каков был уровень DarK'а по твоему мнению в то время?

Он не был провальным, я думаю, но полагаю, что все соответствовало моему собственному уровню. По навыкам, я больше не был лучшим, но я сильно рассчитывал на стратегическую игру, чтобы держаться на плаву, в то время как ребята из icsu все играли в cs и убивали людей в голову. 

Хорошей чертой DarK'а было то, что он знал. Чего именно я хочу от игрока, и он всегда верил в мои решения. Хотя мне кажется, что он тоже был в фазе упадка, так что он и я двигались благодаря своему прежнему запалу, в то время как молодые стволы хотели больше делать по-своему.И наша комбинация игроков сработала не очень хорошо, в особенности в тот период, когда я чувстовал себя неуверенно и был слабо мотивирован. Не люблю вспоминать этот период моей карьеры CS.

Но мне кажется, что все заметно пошло на лад с новым составом команды, когда я снова почувствовал в себе силы, конечно, когда все опять стало плохо. Единственный способ, как я мог себя мотивировать, это жизнь подобная американским горкам. Единственное, о чем я сожалею по поводу этой команды, это то, что мы не сработали лучше в Китае ( на WEG Masters), и если честно, мы в этом не были виноваты. Мы были подготовлены. Насколько это для нас было возможным перед ивентом, но к сожалению мы две недели к нему не готовились из-за проблем. Я имею в виду, что мы победили в очень трудном ивенте shgOpen опередив отличную в то время команду Alternate aTTaX и fnatic, которая также была сильна.

WEG Masters было почти отменено. Они нам сказали о том, что вс отменяется, через два дня после нашего приезда. А затем мы тренировались у hpx'а, также как перед shgOpen примерно в течение неделии были очень хорошо подготовлены. Затем нам пришлось ждать игры около трех недель после чего нас выпихнули на в ужасный вечер на ужасную сцену, где музыка играла ужасно громко во время нашего раунда terrorist pistol на тренировке. Так что целая команда CT могла подойтии к поезду и подстрелить двух наших парней, которые там сидели, и они даже не услышали, что за ними бегут. Даже сейчас расстраиваюсь при мысли об этом. 

WSVG ISC было для тебя последним ивентом, когда NoA пришла к финишу на девятом - двенадцатом месте, перед тем как закончилась твоя соревновательная карьера. 

Да, и тогда для меня все закончилось, когда я не мог себя мотивировать даже после черной полосы. Это был последний гвоздь для моего гроба. Во мне просто кончился весь запал, чтобы подняться опять.

То последнее  поколение NoA включая тебя было сплавом норвежских и датских игроков, которые в игре добились больших результатов. Так вот, что ты думаешь о норвежцах (xione, prb) и датчанах (zonic, hpx) вошедших в тот состав? Ты считаешь. Что игра с тобой оказала определенное и значительное влияние на их дальнейшую игровую карьеру?

Я считаю, что каждый из них был великим игроком. Играть с ними было настоящей привилегией и удовольствием. Не смотря на то что, мы не сработали так хорошо, как надеялись, так как очень много тренировались все вместе на бут кэмпах дома у hpx'а, поедая местные кебаб каждый день, неделя за неделей. Просто очень хорошие люди, которые хорошо владели своим делом. Я надеюсь, что мое влияние и мое обучение дало им хоть какие-то  преимущества в их собственной карьре, после моего ухода, но я также знаю, что они были и до сих пор являются отличными игроками сами по себе и заслуживают всех своих достижений. 

В заключительной части последнего Counter-Strike интервью с XeqtR'ом читайте что норвежец рассказывает о своих товарищах по команде, спустя годы и как он взвешивает свои успехи и поражения.Узнайте о его полном и откровенном мнении об element'е. Какие причины он называет, по которым REAL не стал одним из великих всех времен, считая его "наиболее талантливым игроком вышедшим когда либо из лесов Норвегии"? Кто заставит команду XeqtR'а играть за чужих против человеческой расы? Все это и многое другое обсуждаем в части 3.

